

Deux jeunes cubains brillent au meeting de Metz



Paris, 12 février. (RHC).- Deux jeunes cubains, [Roger Valentin](#) et [Juan Miguel Echavarría](#) ont réalisé de belles performances ce dimanche au meeting d'athlétisme de Metz, en France.

Roger Valentin, 22 ans, a remporté les 60 mètres haies. Il a arrêté les chronomètres à 7 secondes 59 centièmes. Un grand début pour ce jeune athlète en stade couvert, surtout si l'on tient compte du fait qu'il a devancé de 2 centièmes le Hongrois Balasz Baji, médaille de bronze aux championnats du monde de Londres, l'année dernière, en plein air. Un autre point en sa faveur : il était arrivé en France la veille de l'épreuve.

De son côté, Juan Miguel Echavarría, 19 ans, a terminé second au triple saut avec une marque de 8,34 mètres. La seconde meilleure marque pour un Cubain, après le crack de l'épreuve Ivan Pedroso qui a réussi 8,71 à Salamanque, en Espagne, en 1995.

Champion panaméricain des moins de 20 ans à Edmonton 2015, Juan Miguel Echavarría a réussi sa meilleure marque. En plein air, il avait fait un triple saut de 8,28 au meeting de Madrid l'année dernière.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, leurs entraîneurs se sont félicités de ces résultats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154946-deux-jeunes-cubains-brillent-au-meeting-de-metz>



Radio Habana Cuba